



14.09.2010 – 11:49 Uhr

## **pafl: Eisenbahn-Richtlinie wird übernommen**

Vaduz (ots) -

Vaduz, 14. September (pafl) - Mit Bericht und Antrag unterbreitet die Regierung dem Landtag die geänderte EU-Richtlinie über die Interoperabilität des Eisenbahnsystems. Mit dieser Richtlinie werden die Bedingungen festgelegt, die erfüllt sein müssen, um die Interoperabilität des Eisenbahnsystems in der Gemeinschaft zu verwirklichen. Diese Bedingungen betreffen die Planung, den Bau, die Inbetriebnahme, die Umrüstung, die Erneuerung, den Betrieb und die Instandhaltung von Bestandteilen des Systems und darüber hinaus die Qualifikationen sowie die Gesundheits- und Sicherheitsbedingungen des eingesetzten Personals.

Im Zuge des geplanten S-Bahn Projekts zwischen Feldkirch und Buchs ist eine Totalrevision des liechtensteinischen Eisenbahngesetzes in Arbeit. Die Revision betrifft die Umsetzung des gesamten EWR-Acquis im Eisenbahnwesen und umfasst auch die Interoperabilitäts-Richtlinie.

Kontakt:

Ressort Verkehr  
Sandro D'Elia  
T +423 236 60 10

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100610201> abgerufen werden.